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— Илья Олегович, когда было объ‑
явлено о начале мобилизации, вы од‑
ним из первых пришли в военкомат. 
Скажите, много ли дзержинцев по‑
следовало вашему примеру?

— На самом деле, для меня было при-
ятной неожиданностью, когда встретил 

среди мобилизованных много предста-
вителей нашего района — кто-то с улицы 
Есенина, кто-то с улицы Адриена Лежена. 
Есть бойцы с улицы Королева и есть — 
с улицы Коминтерна. Там я познакомился 
с жителями практически каждого уголка 
Дзержинки. Ну и, конечно, всегда чувство-

валась поддержка со стороны земляков, 
наша солидарность, взаимовыручка. Были 
ситуации, когда мы собирали на дроны, — 
помогали друзья, соседи, коллеги. Под-
держка, конечно, чувствовалась, когда 
за твоей спиной надежный тыл — это мно-
гого стоит.

ПРОДОЛЖЕНИЕ НА СТР. 2

ИЛЬЯ РОДИН:  
«ВЫСТОИМ И ПОБЕДИМ!»
В начале июня 2023 года в большом зале мэрии состоялось 
чествование наиболее отличившихся активистов территориального 
общественного самоуправления. Подчеркивалась связь между 
статусом Города трудовой доблести и активной позицией 
общественников, добивающихся в рамках ТОСов развития своей 
территории. Среди награжденных — Илья Родин, председатель 
совета ТОС «Лада» Дзержинского района, помощник депутата 
Георгия Андреева, который приехал в отпуск из зоны специальной 
военной операции.

ГЕОРГИЙ АНДРЕЕВ  |  ОКРУГ №3

СОВЕТ ДЕПУТАТОВ
ГОРОДА НОВОСИБИРСКА

ОТЧЕТ 
О РАБОТЕ  
ЗА I ПОЛОВИНУ  
VII СОЗЫВА

— Какие  бытовые  условия 
у бойцов?

— Условия ровно такие, которые 
ты сам создаешь себе. Мы понимали, 
что приехали не на курорт, что будем за-
щищать Родину, к тому же я прошел сроч-
ную службу в армии, необходимый опыт 
имелся. Нас хорошо воспитали старшие 
товарищи-офицеры — научили тому, 
что делать, как делать и зачем делать. 
Оборудование окопов, блиндажей — 
эти навыки не забылись.

Илья Родин — свой на СВО

Депутат Законодательного Собрания Виталий Быков и помощник Георгия 
Андреева Илья РодинГеоргий Андреев передает флаг Новосибирска с автографами бойцов
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— Насколько актуальны вопросы 
правовой защиты военнослужащих, 
членов их семей?

— В первые дни мобилизации, когда 
никто ничего не знал, пригодились навыки 
общественной работы, они помогли решить 
проблемы моих товарищей — как из Дзер-
жинского района, так и из других регио-
нов. Что лучше сделать, к кому пойти, куда 
обратиться — такие вопросы задавались 
часто. Хорошо, что в нашей команде, ко-
манде депутата Георгия Андреева, есть 
грамотные специалисты в данной сфере. 
Конечно, сейчас в Новосибирске реализу-
ется много механизмов способов поддерж-
ки мобилизованных и членов их семей. Так, 
совсем недавно на округе нашего товари-
ща депутата Законодательного собрания 
Романа Яковлева открылся уникальный 
центр реабилитации для бойцов СВО.

— В качестве председателя 
ТОС «Лада» вы уделяли много внима‑
ния патриотическому воспитанию, 
взаимодействию с образовательны‑
ми учреждениями. Даже находясь 
в зоне специальной военной опера‑
ции, вы не забывали об этом направ‑
лении — в 7‑й школе вряд ли забудут, 

как вы передали флаг нашего города 
с подписями бойцов 937‑го артилле‑
рийского полка. Есть ли желание про‑
должить работу в этом направлении?

— Конечно. У меня есть огромное же-
лание открыть на территории Дзержин-
ского района военно-патриотический 
лагерь подготовки детей и подростков 
от 12 до 18 лет, привлекать на бесплатной 

основе. Хотелось 
бы, чтобы они про-
ходили военную, 
медицинскую, 
и н ж е н е р н у ю 
подготовку, пожи-
ли в определенных 
условиях,  могли 
бы и костер раз-

жечь, и воды добыть, и первую медицин-
скую помощь оказать. Запрос у общества 
большой — еще в 2020 году, по данным со-
циологов, 78% россиян выступали за до-
полнительные занятия по патриотическо-
му воспитанию. На самом деле, и у ребят 
большой интерес к тем навыкам, которые 
дают занятия в военно-патриотических 
обществах, они понимают, что в чрезвы-
чайных ситуациях они становятся жизнен-
но необходимыми.

— Что бы вы хотели пожелать 
Дзержинскому району?

— Землякам — и тем, кто выпол-
няет боевые задачи в зоне СВО, 
и тем, кто их поддерживает в тылу, 
хотелось пожелать бы терпения, 
крепкого сибирского здоровья, 
медвежьей храбрости и волчьего 
чутья. Наш район еще со времен 
Великой Отечественной войны 
был районом, ковавшим Победу, 
наш менталитет — это уверен-
ность в своих силах, способность 
быстро принимать решения и са-
мостоятельно решать все пробле-
мы. Если мы останемся верными 

этому — то обязательно победим. 
Главное — не бояться!

НАЧАЛО НА СТР. 1

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

БЛАГОУСТРОЙСТВО

НАКАЗЫ — В ПРИОРИТЕТЕ
Один из приоритетов в работе депу‑

тате — наказы избирателей, благодаря 
которым проходит благоустройство дво‑
ровых территорий, ремонт тротуаров, 
пешеходных дорожек, обустройство пар‑
ковок, детских и спортивных площадок, 
ремонт и обновление материальной базы 
школ, детсадов и других социально зна‑
чимых учреждений. Ход работ по благо‑
устройству по совместным наказам про‑
верили депутат Законодательного собра‑
ния Виталий Быков и помощник депутата 
Совета депутатов Новосибирска Георгия 
Андреева Илья Родин.

Благодаря взаимодействию областных и го-
родских депутатов удается объединять усилия 
для решения самых наболевших проблем Дзер-

жинского района, к некоторым из которых 
не подступали десятилетиями. Характерный 
пример — дом №8/1 по улице Есенина, который 
был построен в 1986 году — более 35 лет назад. 
Все это время придомовая территория не ас-
фальтировалась, но благодаря совместному на-
казу городским и областным депутатам, в этом 
году ситуация сдвинулась с мертвой точки. Ре-
ализацию наказа оценили региональный парла-
ментарий Виталий Быков и помощник Георгия 
Андреева Илья Родин. В качестве обществен-
ника, председателя совета ТОС «Лада», Илья 
всегда контролировал благоустройство дворов, 
и сейчас, несмотря на то, что проходит лечение 
после возвращения из зоны СВО, он вызвался 
принять участие в этом мероприятии.

— Мы проверили качество выполненных 
работ и подвели итог: работы выполнены ка- чественно. Да и местные жители отмечают, 

что это первый ремонт асфальта в этом месте 
за 30 лет, — отметил Илья Родин.

У дома №8/1 — своя история, долгое время 
у него не было председателя совета, что за-
трудняло взаимодействие с депутатом, воз-
можность реализации совместных проектов. 
Тем не менее при поддержке Георгия Андрее-
ва в прошлом году на придомовой территории 
была установлена спортивная площадка. В бу-
дущем планируется установить еще и детскую 
площадку.

Следующий объект — это двор дома 
№43 на той же улице Есенина. Сам дом по-
строен в 1965 году, и, конечно, придомовая 
территория требовала ремонта. Сейчас здесь 
полностью заменено дорожное покрытие, 
благоустроен внутридомовой проезд, модер-
низировано парковочное пространство. Такие 
же капитальные работы прошли во дворе дома 

№23 на улице Доватора, кроме того, там обла-
городили тропинку, идущую вдоль двора.

Как отмечает Георгий Андреев, столь боль-
шой объем работ удалось провести благодаря 
помощи товарищей из Законодательного со-
брания — Виталия Быкова и Николая Машка-
рина, а также члена комиссии по наказам об-
ластного парламента Романа Яковлева:

— В нашей работе сложилась добрая тра-
диция, по которой часть наказов избирателей 
удается выполнять за счет средств областного 
бюджета. На уровне всего региона координи-
рует эту работу постоянно действующая комис-
сия по наказам избирателей Законодательного 
собрания Новосибирской области. Один из са-
мых активных депутатов, работающих в комис-
сии, — Роман Яковлев, к нему можно обратить-
ся и получить поддержку для развития нашей 
территории. Положительный опыт совместной 
работы уже есть.

ИЛЬЯ РОДИН: «ВЫСТОИМ И ПОБЕДИМ!»

Илья Родин в зоне СВО

Илья Родин на встрече с жителями на Есенина, 8/1

Награда нашла героя Илья Родин

Илья Родин — защитник Родины

Осмотр территории

Новый асфальт — по наказам жителей
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ДЕЛА НА ОКРУГЕ

ОТ ЗЕЛЕНЫХ ДВОРОВ — К ЗЕЛЕНОМУ РАЙОНУ
17 мая на округе Георгия Андреева 

стартовала полюбившаяся дзержин‑
цам акция «Зеленый двор». Ей пред‑
шествовал сбор заявок — в течение 
марта‑апреля 2023 года составлял‑
ся список адресов, распределялись 
саженцы для грядущих посадок. 
На придомовых территориях Дзер‑
жинского района за май‑июнь было 
высажено более 2500 саженцев ку‑
старников, деревьев и цветов.

Правильно выбранная культура — по-
ловина успеха при посадке. Команда 
Георгия Андреева руководствовалась 
при выборе не только эстетическими ка-
чествами культуры, но и ее устойчивостью 
к летней жаре и холодной зиме, неприве-
редливостью к почве. Совокупностью та-
ких признаков обладают пузыреплодник, 
барбарис, мелколистная липа, эхинацея. 
Так что, несмотря на пасмурную погоду, 
акция стартовала 17 мая во дворах домов 
№47/1 и 49 на улице Кошурникова и №256, 
258 и 260 по улице Бориса Богатова. По-
мимо саженцев дворы облагораживали но-
выми лавочками, участники акции красили 
вазоны и поребрики.

Для депутата посадки являются 
еще и формой контроля исполнения на-
казов, благодаря которым округ меняется 
в лучшую сторону:

— Приятно смотреть, как с годами бла-
гоустраиваются дворы на улицах Доватора 
и Бориса Богаткова. Я, как и многие жи-
тели, помню двор Бориса Богаткова, 268, 
который был как после бомбежки. Сейчас 
там все благоустроено, установлены игро-
вые элементы, ограждение, дорожки. А ря-
бины, которые я посадил еще семь лет на-
зад, уже значительно выше меня.

В основном среди посадок преобладают 
кустарники и небольшие деревца, но в но-
ябре прошлого года по инициативе Геор-

гия Андреева во дворах его округа было 
высажено пять пятиметровых елей. Стоит 
отметить, что ели прижились и стали на-
стоящим украшением территории, как, 
например, это произошло на Есенина, 10.

— Мы стараемся поощрять любые дей-
ствия по благоустройству придомовых 
территорий. Поэтому гибко подходим к ор-
ганизации субботников. В целом в ходе по-
садок увидел большое количество сажен-

цев, которые мы высаживали годами ранее. 
Это связано с тем, что жители сами прояв-
ляли инициативу, поливали растения и уха-
живали за ними. Это очень радует и вдох-
новляет на повторение подобной акции.

Озеленение проводилось не только 
во дворах жилых домов. Так, 27 мая в 
средней общеобразовательной школе 
№36 была проведена акция по озелене-
нию пришкольной территории. Саженцы 
для субботника предоставил руководитель 
Районного объединения «Дзержинец», ди-
ректор новосибирской олимпийской шко-
лы по боксу Александр Митин.

В ходе акции команда Георгия Андреева 
не высаживала новые саженцы, но и вос-
станавливала и заботилась о старых: ме-
няли поломанные колышки или заменяли 
скотч, а некоторые саженцы нуждались 
в полной замене колышек и скотча.

— Хочу особо выразить свою благодар-
ность всем неравнодушным жителям, ко-
торые помогали нам в высадке саженцев. 
Я горжусь жителями нашего района и тем, 
что мы все вместе работаем над созданием 
более зеленых и красивых дворов для на-
шего района, — резюмировал депутат.

Цифры говорят сами за себя — на при-
домовых территориях округа №3 было 
высажено более 2500 саженцев кустарни-
ков, деревьев и цветов. Такого результата 
не было бы без активной жизненной по-
зиции активистов ТОСов и советов домов. 
Дзержинский район долгое время был об-
делен зелеными зонами, поэтому жите-
ли при поддержке депутата исправляют 
эту несправедливость.

Акция «Зеленый район» проходит во дворах Дзержинки  
не первый год Команда Георгия Андреева готова работать

Посаженная ель прижилась

Работа объединяет

Георгий Андреев с саженцами Один из первых дней акции «Зеленый район»

Команда Георгия Андреева и Ильи Родина за работой

Озеленение — дело чести

Дзержинка зеленеет

Саженцы во дворе школы
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ГОРОДСКИЕ ПРОБЛЕМЫ

Подведение итогов — это в первую очередь результаты: адреса на терри‑
тории, новые построенные объекты, конкретные решенные проблемы. Но, 
кроме повседневных задач, всегда важно задумываться о более глобальных 
вопросах — возможностях для развития города в целом. Один из итогов 
работы депутата Андреева последних недель — Программа развития Ново‑
сибирска, разработанная вместе с депутатом Законодательного собрания 
Романом Яковлевым и научной общественностью города.

В основе программы очевидная мысль: 
для быстрого развития Новосибирска 
есть только одна возможность — вернуть 
центр оборонной промышленности страны 
в наш город.

Против нашего государства — промыш-
ленный потенциал десятков стран Запада. 
Армии нужны снаряды, оружие, дроны, дру-
гое высокотехнологическое оборудование. 
На уровне государства принимаются ре-
шения о запуске оборонных производств, 
заводов, увеличении гособоронзаказа. 
На эти цели из федерального бюджета в лю-
бом случае будут направлены сотни милли-
ардов рублей. Это огромные возможности 
для развития. Интерес всего Новосибир-
ска — чтобы получил их именно наш город.

У нас есть традиции. В 1941–1942 годах 
к нам в город были эвакуированы десят-
ки заводов. За счет квалифицированных 
специалистов и их семей население толь-
ко Новосибирска выросло в полтора раза. 
Дзержинский район, как известно, в этом 
году отмечает свое 90-летие. Можно уве-
ренно сказать, что он стал таким, каким 
мы его знаем, — трудовым, промышленным, 

созидательным — после того, как в годы Ве-
ликой Отечественной войны принял более 
20 эвакуированных предприятий из Москвы, 
Ленинграда, Украины, Белоруссии. Авиа-
ционный завод, которому было присвоено 
имя Валерия Чкалова, увеличил выпуск 
своей продукции в 220 раз, что после войны 
сделало его одним из крупнейших авиапред-
приятий Сибири и всей страны.

Новосибирск для всего Советского Со-
юза стал одной из главных площадок обо-
ронной промышленности. Сейчас большая 
часть заводов уничтожена, но потенциал 
остался. Развитие этого потенциала — одна 

из задач как городской, так и региональной 
власти. Если идея создания в Новосибир-
ске всероссийского центра оборонной про-
мышленности будет поддержана, уже в бли-
жайшее время предстоит утвердить реестр 
земельных участков, обеспеченных комму-
никациями и подъездными железнодорож-
ными путями, переориентировать профтех-
образование и решить целый ряд других 
оргвопросов.

Депутат Законодального Собрания  
Роман Яковлев

НМЗ «Искра»

Чкаловский завод

Приборостроительный завод

Обточка корпусов мин

«Сибсельмаш»

Сборка взрывателей

Транспортер потока механической 
обработки корпуса 122 мм осколочно-
фугасного снаряда

Патронный завод

ГЕОРГИЙ АНДРЕЕВ: «ЦЕНТР ОБОРОННОЙ 
ПРОМЫШЛЕННОСТИ — В НОВОСИБИРСК»

Пошивочный цех ЦК Швейников Стрелочный завод. Бронемашины

Обточка снаряда Использование ската в цехе доделочных операций Новосибирский бронекатер БК-302 в Хабаровске


